



En 1529, tous les princes allemands se réunirent avec les représentants de l'église. Le désir de l'église était d'éradiquer l'hérésie de la réforme. Par des moyens pacifiques mais faisant usage de la force si besoin.

Découvrez d'autres vidéos sur <https://www.topchretien.com/auteurs/dans-la-lignee-des-heros-de-la-foi/>

- ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE : <https://topc.com/Danslaligneedesherosdelafoi>

**Dans la lignée des  
héros de la foi**

**Martin  
Luther**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)